

Jubilados felices y activos

Un total de 121 profesionales del Sistema Sanitario Público de Extremadura jubilados en el último año reciben un homenaje en el que se reconoció y agradeció su labor

TEXTO: SALUD EXTREMADURA

Pertencen a diferentes especialidades laborales, sin embargo comparten la experiencia de vivir una etapa de la sanidad extremeña sujeta a cambios importantes bajo el denominador común del trabajo por un mejor servicio de salud a la sociedad extremeña. Protagonistas de excepción por su personal aportación a este capítulo de la historia de la sanidad extremeña.

Destacado homenaje se merecen por tanto, y desde este breve pero sentido reportaje, expresamos el agradecimiento a su trayectoria profesional en los diferentes rincones de la región.

El 14 de diciembre, el director gerente del SES, acompañado por responsables de diferentes áreas de salud, reunió a estos recién jubilados acompañados por su familiares, para reconocerles la labor y el esfuerzo desarrollados en la atención a los ciudadanos y en la mejora de la sanidad, en un sencillo pero emotivo acto de convivencia celebrado en Mérida.



Foto de familia de los profesionales jubilados homenajeados en Mérida.

LOS PROTAGONISTAS

Unos se acogen a la jubilación anticipada, otros la prorrogan, pero todos los jubilados de la sanidad pública extremeña tienen claro que su familia y sus aficiones se merecen la mayor de las atenciones



Teresa Pereda Cendal
Enfermera

■ Le ha costado mucho jubilarse, "de hecho no me he despedido de mis compañeras". Ha terminado su profesión enfermera, donde ha sido muy feliz, en el centro de salud de Don Benito, a los 60 años "porque en la vida hay otras prioridades: mi familia me necesita, y además ahora puede hacer cosas para las que no he tenido tiempo como leer, descansar, hacer deporte o manualidades..., cuando me apetezca"



Purificación Trejo Martín
Auxiliar de Enfermería

■ Se ha jubilado en Radiología del Hospital Infanta Cristina "de un trabajo que ha sido muy gratificante por los compañeros, por los jefes. Mi marido dice que nunca me ha escuchado una queja a la hora de ir a trabajar, siempre he ido a gusto". Recibe la jubilación con alegría, "hoy es un día muy emocionante, ha sido un detalle", aunque "al principio echaba de menos a los compañeros, ahora disfruto de mis paseos, mis viajes, mi familia, y sin achaques.



Lorenzo Pereira López
Médico

■ Pediatra desde hace 44 años, ha permanecido en el Materno Infantil de Badajoz desde su creación, "he conocido todo, nuevas especialidades, nuevas unidades... que han mejorado la medicina pediátrica". Satisfecho por su jubilación, "en el fondo es una alegría llegar, es bueno porque eso de cumplir siempre con el deber no te permite la libertad de un capricho; ahora pienso descansar, hacer ejercicio, viajar y seguir con mi consulta privada".



José M. Rodríguez Collazos
Jefe de Grupo de Suministros

■ Trabajó de celador, en suministros, de auxiliar administrativo y jefe de grupo de hostelería, desde 1969 en el Hospital San Pedro de Alcántara de Cáceres. Le ha gustado mucho su trabajo. No cree una suerte jubilarse porque "me gustaría continuar, hay un equipo muy bueno: me gustaría haber colaborado más con él". Como al final salen achaques, ando por la mañana y por la tarde, leo, soy amo de casa y me matricularé en la Universidad de Mayores.



Juan García Benito
Celador

■ Durante 28 años ha sido celador en el Hospital Virgen del Puerto de Plasencia, y "feliz porque siempre me ha gustado tratar de cara al público. Es un día grande ya que cumplimos un ciclo que nos marca la sociedad y que hemos cumplido. Vamos a intentar vivir lo mejor posible. Después de toda la vida trabajando es difícil elegir el camino. No tengo nada pendiente. Ahora es el azar, la pesca, los espárragos, el campo".